
 
 
Caro Cittadino, 
che il traffico sulla Tiburtina fosse un problema si sapeva già vent’anni fa. Che nonostante 
questo il Comune di Roma ed i Comuni ad Est della capitale abbiano continuato a realizzare 
nuovi insediamenti residenziali, industriali e commerciali anche questo lo sanno tutti. Forse 
però molti non sanno che sarebbe stato loro dovere creare le necessarie infrastrutture viarie o 
di trasporto pubblico. Le conseguenze di questa inadempienza le conosciamo solo noi citta-
dini che siamo costretti a trascorrere una buona parte della nostra vita sulla Tiburtina nella 
situazione intollerabile di un traffico ormai collassato.  
Purtroppo il peggio non è ancora arrivato! 
Oltre alle nuove costruzioni residenziali ed industriali previste in tutta l’area ad est di Roma, 
sono in corso di realizzazione i Mercati Generali e poi il Polo Tecnologico, per i quali verrà 
creata un’infrastruttura viaria che si collegherà con l’autostrada Roma-L’Aquila. La costru-
zione di questa strada è già cominciata ma essa non sarà pronta prima di 2 anni. 
Pensiamo veramente che questa soluzione risolva i nostri problemi dal momento che già ora 
la coda sulla Roma-L’Aquila arriva fuori dal raccordo? E cosa succederà quando apriranno 
il CAR (Centro Agro-Alimentare) e poi il Polo Tecnologico? E nei prossimi giorni e per i 
prossimi due anni man mano che verranno attivate le altre nuove strutture in corso di realiz-
zazione? E’ mai possibile che in tutti questi anni NESSUNO si sia posto seriamente il pro-
blema? Eppure stiamo parlando della “Tiburtina Valley”, la zona Industriale di Roma! 
La gravità di questa situazione ha spinto un gruppo di cittadini a promuovere la costituzione 
del “COMITATO per la VIABILITA’ della TIBURTINA”.  
I compiti del comitato sono riportati nell’atto costitutivo che tu, Cittadino o Azienda, puoi 
trovare nel sito: http://web.tiscalinet.it/comviatib insieme ad altre informazioni. 
Il Comitato si sta già attivando affinché il Comune di Roma trovi urgentemente gli strumenti 
più idonei per ridurre i disagi causati dal traffico. Nel medio termine invece il Comitato si 
batterà per ottenere il prolungamento della metropolitana da Rebibbia fino ai Mercati Gene-
rali, in quanto il trasporto su ferro, anche se leggero e di superficie, rappresenta in ogni caso 
la soluzione più adeguata. 
L’obiettivo più immediato del Comitato è tuttavia quello di impedire che il traffico peggiori. 
Questo può essere raggiunto solo con la SOSPENSIONE di tutti i nuovi progetti di edilizia 
residenziale, commerciale ed industriale e soprattutto con il BLOCCO dell’apertura di 
quelli in corso di realizzazione, tra cui i Mercati Generali ed il Polo Tecnologico. Questo 
BLOCCO dovrà durare almeno fino a quando non sarà stato risolto il problema del traffico. 
Allo scopo abbiamo chiesto ai Comuni interessati, ed in particolare al Comune di Roma, di 
deliberare in Sede di Consiglio Comunale i suddetti provvedimenti sospensivi. Qualora i 
Comuni non dovessero assumersi formalmente questo impegno, il Comitato sarà costretto a 
rivolgersi alla Magistratura attraverso strumenti personalizzati che vedono la partecipazione 
dei singoli cittadini e delle Aziende interessate. Per questo, se dovesse rendersi necessario, 
chiederemo anche a TE, Cittadino, la tua collaborazione. Al momento, per dare più forza al-
la nostra voce, ti chiediamo di proporre alla tua Azienda l’adesione al nostro Comitato, co-
municandoci all’indirizzo comviatib@tiscalinet.it la persona delegata, il telefono, il fax, 
l’e-mail ed il numero di dipendenti.  
 
      Comitato per la Viabilità della Tiburtina 
        (il Direttivo) 
 
 
P.S.: Per un aggiornamento sulla situazione consulta il sito web del Comitato e scaricati il 
modulo elettronico di monitoraggio per calcolare il tempo che perdi sulla Tiburtina.  


